

Piña, “extrañado” de la “repentina titulitis que le ha entrado” al Partido Popular

El candidato regionalista a la Alcaldía de la ciudad reitera: “Nicholls será concejala de Deporte y Colsa director del IMD”

Santander, 9 de mayo de 2023

El candidato regionalista a la Alcaldía de Santander, Felipe Piña, se ha mostrado hoy “profundamente extrañado de la “repentina titulitis” que le ha entrado al Partido Popular y de que estén “tan preocupados” de que un deportista de la talla de Gonzalo Cola “vaya a ser” el próximo director del Instituto Municipal de Deportes.

Así se ha expresado después de que el portavoz del Grupo municipal popular, César Díaz, haya criticado hoy que Gonzalo Colsa haya sido propuesto por Piña como futuro director del IMD cuando “no posee” titulación universitaria. Piña ha reiterado su compromiso: “Nicholls será la próxima concejala de Deporte y Gonzalo Colsa el director del IMD”, ha dicho.

En este punto, ha señalado que durante la polémica generada cuando se conoció que la actual regidora, Gema Igual, “escondió durante años” que en realidad no había acabado sus estudios de la Diplomatura de Magisterio, siempre defendió que la titulación no asegura “nada”. “Cuando ha salido el tema, siempre he defendido que su incapacidad para liderar la ciudad no tiene nada que ver con que no tenga titulación universitaria”, ha dicho.

Por el contrario, ha opinado que pese a que su titulación universitaria (es doctor, ingeniero y licenciado) le permitiría dirigir el IMD según los estatutos actuales, eso no le capacita para ese puesto. “La capacidad y la titulación son cuestiones distintas”, ha dicho. Así, ha defendido que Colsa “va a ser no sólo el mejor director del IMD que haya habido nunca, sino el mejor gestor posible para desarrollar el proyecto de Santander capital de Deporte que es uno de los proyectos clave del programa”.

Sobre los estatutos, se ha mostrado “seguro” de que el portavoz popular “sabe perfectamente” que los estatutos de un organismo autónomo se cambian en el Pleno. “Es un procedimiento bastante similar al que siguieron para inventarse dos puestos de Director General al inicio de la legislatura”, ha finalizado.